



¿Qué Está Planeando Movimiento Ciudadano en el Congreso? Lo que Debes Saber



En la arena política mexicana, donde los partidos y sus estrategias a menudo parecen un enredo incomprensible, hay un grupo que está dando mucho de qué hablar: Movimiento Ciudadano (MC). En una reciente rueda de prensa, Braulio López Ochoa, el coordinador del grupo parlamentario de MC, dejó claro cuál será el rumbo de su partido en la LXVI Legislatura.

En la arena política mexicana, donde los partidos y sus estrategias a menudo parecen un enredo incomprensible, hay un grupo que está dando mucho de qué hablar: Movimiento Ciudadano (MC). En una reciente rueda de prensa, Braulio López Ochoa, el coordinador del grupo parlamentario de MC, dejó claro cuál será el rumbo de su partido en la LXVI Legislatura.

López Ochoa enfatizó que MC se mantendrá como una oposición “seria y responsable”. Esto significa que, a pesar de no estar en el poder, su partido seguirá ejerciendo un papel crucial, especialmente porque representa a un buen número de ciudadanos: 6.5 millones de votos, o el 11% de la población votante del país. Según él, MC se ha ganado su reconocimiento y está comprometido con todos esos votantes a seguir defendiendo una agenda social y cuestionar las decisiones que, a su juicio, están dañando las instituciones del país.

En cuanto a quiénes liderarán MC en el Senado y la Cámara de Diputados, López Ochoa dijo que la decisión se tomará en una reunión clave de la Coordinadora Ciudadana Nacional de MC. Aunque aún no se ha decidido, es muy probable que se elija a una mujer para estos cargos. Esto es significativo porque, a pesar de que la Legislatura pasada promovió la paridad de género, todos los coordinadores fueron hombres. López Ochoa espera que esta vez se dé un paso adelante en representación femenina.

El diputado también comentó sobre la necesidad de mejorar la productividad en las sesiones del Congreso, sugiriendo que se eliminen las sesiones semipresenciales y se enfoque en temas más importantes. En el frente judicial, López Ochoa criticó la reciente reforma al Poder Judicial, señalando que es problemático que jueces y magistrados que han trabajado bien ahora deban competir nuevamente por sus puestos. Esto, según él, afecta especialmente a mujeres que han logrado importantes avances en un sistema desigual.